

## 22. DEZEMBER WELT DER WUNDER – MARTERIA

Hallo und herzlich willkommen zum nächsten Pop-up-Adventsimpuls.

Es gibt reichlich Gründe, an der Welt zu verzweifeln – davon hat uns das gestrige Lied einiges gesungen. Wobei es weniger die Welt als solche ist, an der wir verzweifeln sollten, sondern die Menschheit... Die Welt ist voller Wunder und der Rapper Marteria besingt in seinem monotonen Sprechgesang die Welt der Wunder in eindrucksvoller Weise. Denn wir leben auf einem Blauen Planeten, der sich um einen Feuerball dreht. Mit 'nem Mond, der die Meere bewegt. Und du glaubst nicht an Wunder?

Ja, die Natur schenkt uns so viele wundervolle Momente und faszinierende Phänomene: *Und ein Schmetterling schlägt seine Flügel.* Die ganze Erdkugel bebt... Das kann doch alles kein Zufall sein!

Aber eben nicht nur die Natur, auch die Menschheit ist doch an sich so wunderbar, so voller Vielfalt: Wir sind Schwarz, wir sind Weiß, wir sind Grün und Gelb, Blau, Grau oder Rot. Wir sind mal Hendricks, Mozart, Biggy, Queens of the Stone Age und Depeche Mode. Und wenn Marteria dann sprechsingt Mama Erde trägt Klunk – schmückt sich mit Brillant. Wir rauben sie aus und bestimmen einen Preis, dann drückt er das ganze Dilemma aus, in dem wir stehen; das faszinosum et tremendum, die erschreckende Wirklichkeit, dass die Krone der Schöpfung diese Schöpfung so sehr ausbeutet... Als ob uns die Wunder der Welt nicht bewusst sind.

Wenn wir auf Weihnachten zugehen, auf das Fest, an dem wir feiern, dass Gott in die Welt kommt, wenn wir also dieses Wunder feiern, dann können wir es nicht ohne den Auftrag, diese Welt der Wunder und die Wunder der Welt wahrzunehmen, wertzuschätzen und nach allen Kräften zu schützen und bewahren. Wir haben nur diese eine Welt und die ist tatsächlich voller Wunder – auch heute!

Einen schönen Tag euch und bis morgen!



## 22. DEZEMBER WELT DER WUNDER - MARTERIA

## **DER LINK ZUM LIED:** https://www.youtube.com/watch?v=xBD2ZFDFXto

Der Link zu meinem YouTube-Kanal:

